

Vizcaya: No fue la extrema derecha

La grabación de una cruz gamada en el brazo de un muchacho fue una gamberrada

BILBAO. El Gobierno Civil de Vizcaya hizo pública una nota en la que señala que el suceso en el que a un joven de la localidad vizcaína de Sestao le grabaron una cruz gamada en un brazo «no se debió a la extrema derecha y fue una aparente gamberrada entre compañeros».

La nota dice, entre otras cosas, que «funcionarios del Cuerpo Superior de Policía de la Jefatura de Bilbao abrieron una investigación en torno al joven al que unos desconocidos le grabaron en un brazo la cruz gamada, comprobándose que no se trató de la acción de una banda de extrema derecha, sino de una aparente gamberrada llevada a cabo previsiblemente por compañeros del mismo Instituto.

Las gestiones policiales abiertas al trascender la noticia en los medios de comunicación permitieron conocer la identidad del atacado, Dionisio Orbe Cobo, de quince años, huérfano de padre, por lo que los funcionarios actuantes se entrevistaron con su madre en ausencia del muchacho, que se encuentra temporalmente en casa de unos familiares en Santander.

Esta manifestó que, según le informó su hijo, el hecho ocurrió en los lavabos del Instituto, siendo abordado por tres jóvenes a los que no pudo ver la cara, hecho al que no dio demasiada importancia. Por dicha razón no denunció formalmente los hechos ni se puso en contacto con el claustro de profesores ni Prensa ni partidos políticos o asociaciones ciudadanas, estimando finalmente que la noticia ha tenido una «exagerada difusión».

Por todo ello ha quedado descartada la actuación de grupos o bandas de extrema derecha en el citado incidente, que se limitó a una gamberrada sin mayor trascendencia».